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現在、学力不振の児童・生徒に対して具体的な指導をしているのか。

対策を作成しているのか。

実体を見すえた、個別等の学力向上対策が必要と考えるが。

「技の館」を中核とした観光振興について

「桜」のシーズンにおける観光振興策の現状評価と課題は。

「ホタル」観賞を観光事業として、積極的に取り組む必要があると考えるが。

4 5 本淨 敏之

人口減少対策について

人口戦略会議は、全国の地方自治体の「持続可能性」について分析の上、

発表したが、上板町の数値・状況をどのように認識しているか。

現在の上板町の人口減少対策の問題点と課題は何か。

プラスアルファ―の対策を考えているのか。

児童・生徒の学力向上対策について

学力不振の児童・生徒の実態を把握しているのか。

技の館は「桜」、「ホタル」等の観光事業に積極的、発展的に取り組み、

経営の改善を図る必要があると考えるが。

技の館等への来訪者の休憩所として「東屋」を再築してはどうか。

（広報かみいた５月号）

２０２４年１月施行「認知症基本法」の今後の取り組みについて

水道事業について

令和６年度水道事業会計予算で、３か年計画として建設改良工事予算７億５千万円

上程し承認されたが、６月議会の補正予算で１億５千万円増額しているが増額理由は。

多額の工事費増加に対して、水道料金への影響は。

新ごみ処理施設建設の進捗状況について

新ごみ処理施設建設計画の進捗状況について、現時点で議会、町民へ説明出来ることは。

町内避難所での可否は。

介護保険料について

２４～２６年度介護保険料は、県内市町村で最低5,400円最高7,100円となって

いるが（上板町6,500円）、格差の要因は。

上板町は前期7,000円から今期6,500円に引き下げ要因は「介護予防活動が奏功して

重度の要介護認定者が減り、全体の介護給付費が減少」との報道があるが具体的には。

3 11 乾   崇

防災・減災対策関連について

国交省では２０４０年ごろの吉野川水系の洪水による浸水被害想定を試算し、

2 10 安田 孝子

環境対策の推進について

家庭系可燃ごみの現状と生ごみの量について

生ごみの減量対策について（令和４年９月議会質問）

生ごみ処理機「キエーロ」の実証実験と普及啓発及び購入費の一部補助について

衣類等のリユース（再利用）の検討と活用について

「緑のゴーヤカーテン」の実証実験の結果とその後の対応について

高齢化の進む中、本町の認知症の現状について

従来の想定の５倍の浸水を予測しているが上板町の治水に対する取組方針は。

水害発生時の中で、内水氾濫時の町施設指定緊急避難場所として「東光小」

「高志小」「馬道会館」が指定されているが判断基準は。

昨年１２月議会で、内水氾濫の予測を専門業者に依頼してはどうかと提案したが

町の対応方針は。

避難所の簡易トイレでマンホールトイレを準備している自治体があるが

これまでの認知症サポーターの養成数（大人・小学生・中学生・企業数）

認知症サポーターが地域でどの様な支援ができるのでしょうか

身近で「何かおかしい」「軽度認知症」かと思われる人の対応について

生活排水処理計画（汚水処理構想）は策定しているのか。

汚水処理人口普及率の達成目標。

家庭から出る汚れ、雑排水の処理、排水はどうしているのか。

市町村設置型浄化槽の整備は検討しているのか。

合併処理浄化槽を設置しても排水先が無い。対策は？

生活排水対策は、今後どのように推進するつもりなのか。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 8 岩野 角雄

高齢者の肺炎球菌予防接種の費用助成について

令和６年度から費用助成の対象が６５歳になる方のみとなったが、その理由は？

６５歳以上の未接種の町民に対し、費用助成できないか。

生活排水対策の推進について

町の人口、集落排水施設、合併処理浄化槽等の各種処理施設の処理人口、

汚水処理人口普及率は？
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パートナーシップ制度について

災害時の同性パートナーに「同居の親族」として扱うことで安否提供ができること

ファミリーシップ制度の導入を

進むのか、上板町がリーダーシップを取って前へ進むのか。

見せて頂きたい。

新ごみ処理施設について

先の徳島新聞で２８年４月稼働を目指すとあるが実現可能なのか？

２５年７月に処理施設が期限切れとなりますが、その後２８年４月迄の

ゴミ処理はどうするのか。

新しいゴミ処理施設の総事業費は７３億円と理解していますが、到底この金額では

6 2 柏木 美治代

住まいの耐震化について

耐震診断無料化の早急の実施を

転倒防止器具の配布や窓ガラス飛散防止

（県の減災化対策支援事業を使って、補助率５分の４）

耐震化補助事業の広報の充実を（町民説明会など）

補聴器補助制度について

高齢者の補聴器購入に補助を

（カップルとして生活をともにする未成年の子どもの関係を証明できる）

マチイロについて

地方自治体が発行する広報紙の閲覧ができる無料アプリの配信をしてほしい

（徳島市・那賀町・美波町で実施）

自衛隊員募集について

上板町での自衛隊への住民基本台帳の提出はどうなっているのか（提供か閲覧か）

個人情報保護の観点から問題なのでは

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

5 4 上原 勝利

七条地区農業集落排水事業について

この排水事業は平成７年度着手、１３年度より供用開始となっているが、この間の

事業資金総額を教えて下さい。

ありますが内容を教えて下さい。

特別会計から公営企業会計へ変更されましたが、収入が少なく費用が多い

この状態で、会計処理の仕方を変えたところで何の利益も生まれない

この会計は無駄な労力であると思いますが・・・。

町民の血税で運営されているこの事業は計画性をもって今後、廃止すべきと考えるが。

この事業の数年先のシミュレーションは当然町として作成してると思いますが

供用開始から２０年を過ぎていますが、この間の事業資金を教えて下さい。

阿北環境整備組合の２０年間の負担金額を教えて下さい。（七条地区以外の町民）

３月の定例会で町の答弁で、この事業の継続性が大切、長寿命化を図り、今後

この事業で快適な農村生活の維持・保全を図りたいと答えていますが

七条地区以外の９割の町民に対してはどう説明するのか。

３月の定例会で町は七条地区のし尿処理費用の分担金引き上げを検討すると

収まりそうにないと考えられます。町としてデッドラインは想定していますか。

２５年８月より吉野川市が組合を退会しますが、このことにより残り１市２町の

分担金が増えると予想されますが。

今後新たな問題点が発生した場合、上板町も脱会を含めて今からでも対策、

方向性を模索しておかなければならないと考えます。どこまでも今のままで


